

# En 4 votaciones no hubo elección papal

Ciudad del Vaticano, octubre 15. (AP). (Por Dennis Redmont y Victor Simpson). (Urgente). El humo negro que se elevó esta noche desde la Capilla Sixtina informó al mundo que los cardenales de la Iglesia Católica no lograron aún elegir el sucesor del difunto Papa Juan Pablo I.

Los 111 cardenales celebraron cuatro votaciones, dos en la mañana y dos en la tarde, pero luego de cada una de ellas salió humo negro de la pequeña chimenea, lo cual significa que no hubo resolución definitiva en la búsqueda de un nuevo líder secular para los 700 millones de católicos de todo el mundo. Las votaciones se reanudarán mañana en

la Capilla Sixtina rodeada de frescos del Renacimiento, el lugar en el cual los príncipes de la iglesia se hallan desde el sábado, reclusos de todo contacto con el mundo exterior.

Aunque no hubo explicaciones oficiales, parece ser que los mismos reagrupamientos cardenalicios que patrocinaron la sorpresiva y rápida elección de Juan Pablo el 26 de agosto, esta vez no pudieron ponerse de acuerdo.

## Opiniones de analistas

Los cardenales están juramentados a no divulgar la naturaleza de lo que se discute en la Capilla Sixtina.  
Pasa a la página 17

## Gabinete israelí realizó sesiones sobre gestiones con Egipto

Jerusalén, Oct. 15 (AP). El gabinete israelí se reunió hoy durante cinco horas para discutir las gestiones con Egipto.  
Pasa a la página 108

## Gral. Figueiredo electo nuevo Pdte. del Brasil

Brasilia, octubre 15. (DPA). (Urgente). El candidato del partido gubernamental brasileño Alianza Renovadora Nacional (ARENA), Joao Baptista Figueiredo, fue elegido hoy presidente de Brasil. Relevará en el cargo al presidente Ernesto Geisel, quien le entregará el poder el 15 de marzo próximo. Figueiredo fue elegido con la mayoría absoluta del gremio electoral por 315 votos. El nuevo presidente brasileño, Joao Baptista Figueiredo, de 60 años de edad, conoce todos los detalles del Estado que dirigirá durante seis años como sucesor de Ernesto Geisel.

Antes de ser elegido candidato

## Comisión aprueba aumento a precio del azúcar en EE. UU.

Washington, octubre 15. (UPI). Una comisión conjunta de senadores y representantes aprobó hoy un proyecto de ley que no sólo aumenta el precio del azúcar sino que también resulta aceptable para el gobierno, sensibilizado en materia de inflación. El proyecto aún tiene que ser votado por ambas Cámaras. La medida fija precios de 15.75 centavos de dólar para la libra de azúcar de caña o remolacha sin refinar. Como el monto es superior a los 14.65 centavos que regían hasta esta cosecha, se esperaban aumentos en los precios al por menor en las gaseosas, golosinas y azúcar refinada en Estados Unidos. La medida también permite la participación del país en el acuerdo internacional del azúcar, un sistema que mantiene los precios del producto entre los 11 y los 21 centavos por libra.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

ESCUCHAN MISA. Ciudad del Vaticano, Oct. 15 (AP). Bajo la estatua de Santo Domingo en la ábside de la Basílica de San Pedro, los cardenales escuchan una misa especial antes del comienzo de la primera votación hoy en la mañana.

## Presidente libanés inaugura reunión de 7 países árabes

Beiteddin, Líbano, octubre 15. (AP). El presidente Elias Sarkis inauguró hoy una conferencia de siete naciones árabes con el objetivo de poner fin a la pesadilla de guerras en el Líbano. La conferencia se vio demorada durante dos horas debido a que no habían llegado los ministros de Relaciones Exteriores de Arabia Saudita, Kuwait y Siria. La demora de los cancilleres se debió a una reunión no programada que sostuvieron en Damasco con el presidente Hafez Assad antes del viaje a este histórico palacio en las montañas distante 25 kilómetros al sureste de Beirut.

La guardia presidencial, la élite del ejército libanés, además

de periodistas árabes y extranjeros, esperó pacientemente bajo la lluvia el arribo de los ministros.

El canciller kuwaití Sabah Al Ahmad, el saudita príncipe Saud y el sirio Abul Halim Khaddam arribaron juntos para la conferencia a puerta cerrada

## Sociólogo califica propuesta de UNESCO como monstruosa

Sendaí, Japón, octubre 15. (Latin-Reuters). Un distinguido sociólogo británico y experto en prensa describió hoy las propuestas de la UNESCO relativas al periodismo en el Tercer Mundo como una "declaración monstruosa", y acusó a esa agencia de las Naciones Unidas de haberse convertido en un poderoso enemigo de la libertad de prensa. Lord McGregor, profesor de Sociología en la Universidad de Londres y presidente de la Real Comisión para la Prensa 1974-1977, dijo a la Convención Periodística Japonesa Anual que la UNESCO (Organización Cultural, Educativa y Científica de las Naciones Unidas) está adoptando un enfoque erróneo sobre la cuestión de la prensa en el Tercer Mundo.

## Cardenales frecuentemente mencionados como "papables"

Ciudad del Vaticano, octubre 15. (Latin-Reuters). Entre los cardenales más frecuentemente mencionados como "papables" figuran los cardenales Salvatore Pappalardo, Giovanni Benelli, Cerrado Ursi, Giovanni Colombo, Giuseppe Siri y Ugo Poletti, todos a cargo de diócesis italianas. Pero los analistas no descartan a destacados funcionarios del Vaticano, como Sebastiano Baggio y Sergio Pignedoli ni a algunos no italianos, como Eduardo Pironio, de Argentina; Karol Wojtyla, de Polonia; o Basil Hume, de Inglaterra. En la plaza, la multitud prorrumpió en exclamaciones de en-

tusiasmo cuando, en determinado momento, el humo negro que salía de la chimenea de la Capilla Sixtina fue haciéndose blanquecino, con la secreta esperanza de que el humo negro se hubiese debido a una confusión.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

ELECTO PRESIDENTE. Oct. 15. (AP). Foto de archivo reciente, de 1978, del general Joao Baptista de Figueiredo, quien fue electo hoy nuevo presidente de Brasil. Es el quinto presidente militar desde el golpe de 1964.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

HUMO NEGRO. Ciudad del Vaticano, octubre 15 (AP). La chimenea de la Capilla Sixtina hoy emite una humareda negra que anuncia una votación

infructuosa del sucesor del fallecido Papa Juan Pablo I. A la izquierda se destaca una de las enormes estatuas sobre la columnata de Bernini.